

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka secara umum dapat disimpulkan bahwa penggunaan media audio visual dapat meningkatkan motivasi belajar siswa kelas IV SD Negeri Karang Mulya Kota Cirebon. Secara khusus kesimpulannya dapat diuraikan sebagai berikut :

1. Penerapan penggunaan media audio visual dalam pembelajaran IPS di kelas IV di SDN Karang Mulya Kecamatan Kesambi Kota Cirebon dapat terlaksana dengan baik. Terbukti dari persentase observasi keterlaksanaan pembelajaran dengan menggunakan media *Audio Visual* yang berturut-turut terus meningkat, persentase peningkatan keterlaksanaannya mencapai 75%, pada siklus II mencapai 91,6% dan 100% pada siklus III.
2. Pelaksanaan pembelajaran menggunakan media *Audio Visual* dalam pembelajaran IPS di kelas IV SD Negeri Karang Mulya Kota Cirebon meningkatkan motivasi belajar siswa. Terbukti pada persentase (%) peningkatan perkembangan motivasi belajar siswa yang meningkat berturut-turut, pada siklus I memperoleh persentase sebesar 67,7% , siklus II memperoleh persentase sebesar 81,37% dan pada siklus III memperoleh persentase sebesar 88,1% .

3. Penerapan penggunaan media *Audio Visual* dalam pembelajaran IPS kelas IV di SDN Karang Mulya Kecamatan Kesambi Kota Cirebon terbukti meningkatkan motivasi belajar siswa ketika menggunakan media pembelajaran Audio Visual. Terbukti ketika menggunakan media pembelajaran audio visual motivasi belajar siswa meningkat pada tiap siklusnya. Peningkatan tersebut terlihat dari ketekunan siswa dalam menghadapi tugas yang diberikan, menunjukkan minat dan keaktifan ketika proses pembelajaran berlangsung, tertib ketika pelaksanaan pembelajaran, menunjukkan kemandirian dalam belajar, dan bertanggungjawab dalam menyelesaikan tugas yang diberikan .

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka ada beberapa hal yang dapat direkomendasikan untuk penelitian lebih lanjut dan untuk penyelesaian permasalahan pembelajaran yang terjadi di dalam kelas, antara lain :

1. Guru hendaknya menerapkan penggunaan media audio visual di dalam kelas karena dapat meningkatkan motivasi belajar siswa dan memberikan gambaran secara konkrit kepada siswa mengenai materi yang hendak di ajarkan. Dengan meningkatnya motivasi belajar siswa akan berpengaruh langsung terhadap hasil belajar yang akan diperoleh siswa.
2. Sebelum menggunakan media audio visual dalam pembelajaran di kelas guru hendaknya mengkaji dulu media audio visual yang akan digunakan dan

merencanakan dengan teliti dan matang sehingga pelaksanaannya dapat berlangsung sesuai dengan yang diharapkan.

3. Peran serta kepala sekolah dalam menerapkan penggunaan media audio visual ini sangat diperlukan, misalnya dengan memantau kinerja guru secara langsung baik pada saat proses perencanaan maupun pelaksanaan penggunaan media audio visual ini di dalam kelas.
4. Orang tua selaku orang terdekat siswa, hendaknya selalu memantau perkembangan siswa dan selalu memberikan dorongan motivasi sehingga siswa mau belajar agar prestasinya semakin meningkat.

